

ponsabilidad es tener una vida enfocada en Dios y para ello es necesario entender para que nos ha llamado Dios y cuáles son los dones con los que Dios nos ha capacitado para poder cumplir la misión que él nos ha encomendado. Debemos tener nuestra vida enfocada en esa misión específica, porque vivir de manera errática, solo te llevará a perder el tiempo y a estar de iglesia en iglesia. Tomemos el ejemplo de Jesús, aun cuando el llevó a cabo muchas otras tareas mientras estuvo en la tierra, nunca perdió de vista ni se desenfocó de su verdadero objetivo, porque su corazón siempre estuvo puesto en aquello para lo que fue enviado. De hecho, cuando fue a la cruz todavía quedaban muchas cosas por hacer, pero su misión principal la cumplió al expresar la siguiente frase: "Consumado es". Jesús pudo ser el mejor rey, el mejor político, pero esa no era su misión. Por lo cual te animo a que busques tu identidad, a que estudies y sigas los pasos que Dios ha determinado en su palabra, a que adoptes los rasgos que te caracterizan como su hijo y así encajar en su plan. Hombre, mujer, joven déjate usar por Dios; observa, medita, reflexiona y descubre que es lo que hace latir tu corazón cuando sirves a Dios, cuando estás en la iglesia y recuerda que ahí, donde tu corazón late más fuerte es donde Dios derramará la unción para que lleves a cabo su propósito. Hay un ministerio aquí en la tierra y dentro de tu iglesia para ti. Dios te unirá para hacer avanzar su Reino

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 19 DE FEBRERO DE 2023

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Carlos Ariel*. **Predica:** *Juan Lázaro*.

Administra la Santa Cena: *Julio César Muñoz*. **Distribuyen:** *Marisol Chiluisa, Evangelina, Moisés Arauz y Florín Negroi*. **Ofrenda:** *Jimena Maldonado y Eunice Melgar*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves:** 19,30 h.: **Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.
20,00 h.: **Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.



ATRIO

"Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos..." Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

AÑO XLVII. N° 2074. Domingo 19 de marzo de 2023

LA IGLESIA DE CRISTO

El capítulo 17 de San Mateo trata del perdón y de la corrección fraterna. La importancia de esta enseñanza es grande por lo que se refiere a las relaciones mutuas de unos cristianos con otros. Si la comunión entre algunos cristianos no resultara eficaz se recomienda la intercesión de dos o tres personas con prestigio en la comunidad. Si esto tampoco resulta se aconseja a los cristianos en litigio que acudan a una autoridad más competente, la Iglesia: "Si no oyere a ellos, dilo a la Iglesia". (Mateo 18: 17).

¿A qué Iglesia se refiere Mateo? La cita de 18: 17 no es de él, son palabras de Jesús. Esto nos lleva a concluir que en la vida de Jesús ya existía la Iglesia.

En la primera epístola a los Corintios, capítulo 15, Pablo escribe sobre tres apariciones del Cristo resucitado: a Pedro, al resto de los apóstoles y "a más de quinientos hermanos a la vez, de los cuales muchos viven aún, y otros ya duermen", murieron, (1ª Corintios 15: 6).

No puede estar más claro: Cuando Jesús subió al lugar de donde descendió dejó en la tierra una Iglesia compuesta al menos de quinientas personas.

Era su Iglesia, como lo explica de nuevo Mateo.

Desde Betsaida Jesús y los apóstoles emprenden camino hacia el norte de la región. En el camino el Señor plantea una pregunta a sus acompañantes: *“¿Quién dicen los hombres que es el Hijo del Hombre?”*.

Las respuestas varían: Unos dicen que Juan el Bautista, otros que Elías, otros más que Jeremías, o algunos de los profetas. Pedro toma finalmente la palabra y declara: *“Tu eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente”*. Jesús atribuye esta confesión tan explícita de Pedro a una revelación divina, y acto seguido añade una expresión solemne: *“Tu eres Pedro, y sobre esta roca edificaré mi Iglesia”*. (Mateo 16: 13-18).

Aquí, según la gran mayoría de comentaristas, la roca no es la persona de Pedro, sino la fe que le lleva a la proclamación de Jesús como Hijo de Dios y Mesías.

Pero a los efectos de este artículo lo que más importa es la seguridad del Señor al llamarla *“mi iglesia”*. La Iglesia, comunidad espiritual de redimidos, fue fundada por Cristo, instituida por Cristo, implantada por Cristo.

Luego la Iglesia no puede tener otro nombre más que el de su fundador.

Los cristianos del primer siglo lo tenían tan claro que Pablo no tenía inconveniente en recordárselo y concluye la epístola a los Romanos con estas letras: *“Os saludan todas las Iglesias de Cristo”*. (Romanos 16: 16). No que algunas conservaron el nombre del fundador y otras que decían ser independientes optaran por otros nombres, en absoluto, todas son todas. Lástima que esto no se entienda como fue escrito.

Me despido. Los argumentos y las citas bíblicas que he expuesto fijan con total claridad que nosotros estamos en la Iglesia de Cristo, la que fundó el propio Señor y a la que pertenecían los convertidos del primer siglo cuando Pablo, interpretando su pensar y su sentir, escribe: *“Os saludan **todas** las iglesias de Cristo”*.

Mis saludos,

Juan Antonio Monroy.

■ NOTICIAS

• ESPOSA E HIJA DE JULIO CÉSAR

Gloria esposa y Ana María hija de nuestro hermano Julio César Muñoz nos deleitaron con su visita, una visita muy esperada por todos nosotros ya que ellas estaban en Colombia y Julio César aquí en España. Dios permitió que pudiesen venir y así poder estar la familia junta.

• REUNIÓN DE SOLTEROS

Este sábado se llevará a cabo la reunión de solteros, todos los solteros cristianos están invitados a esta reunión con el único fin de conocerse un poquito más y así poder entablar una bonita amistad, será en el local de la iglesia a las 17:30 horas.

• DIA DEL PADRE

Este domingo celebraremos en la iglesia el día del padre. Las escuelitas dominicales han preparado un detalle para todos los padres. No faltes e invita a otros a asistir.

• PRESENTACIÓN DE EDDY JOAN

También este domingo tendremos la presentación de Eddy Joan, hijo de Darwin y Katia. Oraremos por él y se lo dedicaremos al Señor.

• VISITA DE JULIA RUIZ

Nuestra querida hermana nos deleitó con su visita, la cual fue una agradable sorpresa para los miembros de la congregación. Damos gracias a Dios por poner en el corazón de Rafa y Eny el traer a Julia, ya que siempre desea poder venir a los cultos. Julia se fue muy contenta de poder ver a sus hermanos en la fe. Damos gracias a Dios por la vida de Julia y le pedimos que siga cuidándola.

• ENFERMOS

De un tiempo a esta parte **Carlitos**, el hijo de Carlos y Nahir, viene sufriendo unos fuertes dolores de cabeza, oremos para que el tratamiento sea eficaz y se le pasen dichos dolores.

También oramos por **Nataly Alban** que está pasando un proceso doloroso gastrointestinal.

Oremos por **María Teresa Illera** para que se recupere pronto de la caída sufrida en el metro.

■ RESUMEN DEL MENSAJE, por Nahir Montero. Domingo 12-3-2023.

Predicación: Enfócate en la misión que Dios te ha encomendado. Por Julio César Muñoz.

¿Qué es una misión? Es el trabajo, la función o el encargo que una persona debe cumplir. Ahora que conocemos su definición, como cristianos nuestra res-